



大切ないのち、自分でしっかり守る子に

カラーロードで一年生が育ててきたアサガオの花が咲き始めました。朝、水やりにやってきました子どもたちが見つけて歓声をあげています。先日、地震・津波避難訓練を行いました。子どもたちは、「おさない」「はしらない」「しゃべらない」「もどらない」の約束をしっかり守り、全校生が動いているとは思えない静けさの中、しっかり頭を



守りながら運動場へ避難することができました。小学校では初めての避難訓練となる1年生も、避難してくる場所をしっかり覚えることができたようです。例え近くに大人がいなくても、子どもたちには、自分のいのちを守る正しい行動ができる力を身につけてほしいと思います。

今年も水泳指導が始まりました。日本の学校教育に水泳が取り入れられたのは、1955年に多くのいのちが犠牲となった水難事故がきっかけとされています。今でも毎年、海や川で多くの水の事故が起こっています。しかしながら昨夏は、熱中症指数の影響で、夏休みの水泳指導を一日も実施できませんでした。そこで今年は、夏休みの水泳指導をとりやめ、全員が参加できる1、2学期の水泳授業数を昨年より増やして実施しています。また、今年も用務員さんが、熱中症対策として直射日光から頭を守る遮光シートをプールサイドに設置してくださいました。いざという時に自らのいのちを守るための大切な授業です。水着やカード忘れなどで見学となってしまわないよう、ご家庭でのご協力をよろしくお願いします。



いのちと平和について考える夏に！

2022年2月に始まったロシアのウクライナ侵攻も3年を過ぎました。中東では、イスラエルがパレスチナ（ガザ地区）への攻撃に続いてイランの核施設を攻撃し、アメリカも加わる争いに発展しています。恐ろしいのは、連日の報道に対して私たちがだんだん慣れ始めてはいないか…ということです。もし、ホルムズ海峡がイランによって閉鎖されると、日本には石油が来なくなるとか、そうなるとさらに様々なものが値上がりする…などといった話題ばかりが報じられ、こうしているうちにも尊い多くのいのちが失われていると現実を、だんだん自分事として感じなくなっていくのではないでしょうか。

今年、日本が終戦を迎えてから80年という節目の年を迎えました。戦争を経験されたお年寄りたちが、皆さん口をそろえておっしゃるのが「あの戦争だけは二度と繰り返してはいけない。」という言葉です。30年前発生したあの阪神淡路大震災でも、世界中を震撼させた新型コロナのパンデミックでも、戦争を経験された方々は皆さん「あの戦争に比べたら…」とおっしゃいました。日本の国が経験した80年前の戦争って、いったいどんな悲惨なものだったのでしょうか。今年の夏休みは、沖縄や広島、長崎に足を運んでみたり、戦争に関連する絵本や書籍を読んだり、8月15日の終戦記念日前後に放送される関連番組を観たりする中で、私たちが今、どれだけ恵まれた生活ができているのかということを実感することも大切なことではないかと思います。ぜひ、ご家族で「いのちと平和」について考える夏にしてみたいはいかがでしょうか。



7月 行事予定					
1	火	朝会	17	木	4校時終了後 12:15 下校 大掃除
2	水	オープンスクール (2~5校時) 引き渡し訓練 (6校時)	18	金	終業式 3校時終了後 11:25 下校
3	木	代表委員会	19	土	
4	金		20	日	
5	土		21	月	
6	日		22	火	サマースクール 8:30~9:30
7	月	クラブ (6年写真予備日)	23	水	
8	火	個人懇談 給食終了後 13:20 下校 ★諸費引き落とし	24	木	
9	水		25	金	
10	木	脊柱側弯症検診 (5年)	26	土	
11	金		27	日	
12	土		28	月	サマースクール
13	日		29	火	
14	月	個人懇談 給食終了後 13:20 下校	30	水	
15	火	4校時終了後 12:15 下校	31	木	
16	水	4校時終了後 12:15 下校			

☆2学期始業式について

8月29日(金) 持ち物は学年だよりをご確認ください。
【給食開始は9月1日(月)】

スクールカウンセラー〔7月の予定〕
7月7日(月)です。
相談の予約は担任か学校まで
ご連絡ください。
次回は9月8日(月)です。

☆オープンスクールと引き渡し訓練について

オープンスクールは2~5校時で行います。給食時間中の参観は実施しません。
引き渡し訓練を6校時に行います。
・上履きと袋のご用意、保護者用名札の着用をお願いします。
・自転車の方は南門からお入りください。駐輪スペースに限りがありますので、
徒歩でのご来校にご協力をお願いいたします。



☆個人懇談について【7月8日(火)~14日(月) (13:45~16:30)】

児童は個人懇談期間中 13:20 に下校します。
懇談は10分程度を予定しています。限られた時間になりますので、担任に伝えたいことや、
知らせておきたいことなどをまとめておいていただきますよう、よろしくお願いいたします。

☆夏季学校閉鎖 8月11日(月)~17日(日)

尼崎市では、夏季休業中に公共施設の節電を目的として、学校閉鎖期間を設けています。
この期間は、原則として教職員は出勤いたしません。なお、こどもクラブ、児童ホームについてはこの限りではありませんので、ご了承ください。

PTAの登下校見守り活動について

7月と8月29日は6年生の保護者の方々です。よろしくお願いいたします。
(詳細は先日 PTA より配布したお手紙をご確認ください。)

